

# SÍNTESIS NOTICIOSA



## Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela  
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 6 de abril de 2022



**Ministerio de Defensa no puede cobrar seguro del radar de Montecristi porque lentitud en la investigación. Ecuavisa**

El Ministerio de Defensa no puede ejecutar la póliza del seguro del radar dañado en el cerro Montecristi, Manabí, por la lentitud en las investigaciones a cargo de la Fiscalía. Han pasado cinco meses del daño del equipo de control y vigilancia y aún se desconoce el origen del problema. [Ver más...](#)



**Por evadir controles migratorios y sanitarios. El Universo**

Migrantes cruzan por trochas irregulares en la frontera colombo-ecuatoriana, arriesgando sus vidas. La frontera norte que limita con Colombia es porosa. Tiene 586 km de extensión; [Ver más...](#)



**Municipio dice que integrantes de bandas operan en Trole y Ecovía. El Comercio**

desarrollan operativos de control de armas con las Fuerzas Armadas y antidelinquenciales con la Policía. Producto a los operativos más de 27 delincuentes han sido detenidos y judicializados. [Ver más...](#)



**Policías protegen a 'líderes' de bandas en cárceles, según Comisión del Gobierno. El Comercio**

En estas conversaciones también se conoció que una de las exigencias que piden los detenidos es que en las cárceles de Cotopaxi y en la Penitenciaría del Litoral exista un sitio donde puedan aislarse los cabecillas. [Ver más...](#)

**Nota Referente**  
[El Comercio](#)  
[El Universo](#)  
[Radio Pichincha](#)



**Presos se tomaron la cárcel de Machala. Primicias**

Cristhian Espinoza, jefe de la Dinased de El Oro, confirmó a PRIMICIAS los disturbios, pero no se conocen los detalles. Uniformados de la Policía y de las Fuerzas Armadas se encuentran en el lugar y cerraron el perímetro de la cárcel de Machala. [Ver más...](#)



**Se reportan incidentes en las cárceles. El Universo**

Casi al mismo tiempo hubo otra alerta en la cárcel de Machala, hasta cuyos exteriores se trasladaron unidades especiales de la Policía Nacional y personal de las Fuerzas Armadas. [Ver más...](#)

**Nota Referente**  
[Jhonatan Carrera](#)  
[Radio Centro](#)  
[Mario Pazmiño](#)  
[Primicias](#) [La Hora](#)  
[Metro](#)



**Postulantes que no ingresaron a la Policía Nacional pueden aplicar como agentes penitenciarios. El Telégrafo**

El SNAI también tiene apertura para recibir las postulaciones de 29.000 reservistas de las Fuerzas Armadas. El presupuesto para el fortalecimiento de la seguridad en esa cartera de Estado es de 30 millones de dólares. [Ver más...](#)

# SÍNTESIS NOTICIOSA



## Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela  
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 6 de abril de 2022

	<p><b>La Roca será el destino de quienes inicien motines, dice Carrillo. Primicias</b> La prisión de máxima seguridad conocida como La Roca ha vuelto a funcionar. La noche del 4 de abril de 2022, cinco detenidos de alta peligrosidad fueron trasladados allá desde la cárcel de Turi (en Cuenca), tras un sangriento motín. <a href="#">Ver más...</a></p>		<p><b>‘La corrupción consolida el poder criminal en las cárceles’ El Comercio</b> El fin de semana hubo 20 asesinatos en una de las cárceles de máxima seguridad del país. Informes estatales han señalado que en las cárceles existe una gran presencia de mafias. ¿Qué estrategias utilizan para expandirse? <a href="#">Ver más...</a></p>
	<p><b>Carrillo ve coincidencias de hechos políticos con los de las cárceles. Primicias</b> El ministro del Interior afirmó que se tomaron las medidas necesarias para evitar incidentes en otras cárceles del país, luego del traslado de cinco cabecillas desde el Turi hasta la Roca, en Guayaquil. <a href="#">Ver más...</a></p>		<p><b>Luis Vayas: Así fue la operación para el retorno de los ecuatorianos en Ucrania</b> Por instrucción del Canciller, también habló previamente con la FAE, para saber si teníamos la capacidad para llegar hasta Ucrania. <a href="#">Ver más...</a></p>
	<p><b>Nueve años pasaron para que La Roca tenga ocupantes. Expreso</b> Ante la emergencia en Machala, la Policía Nacional activó protocolos de seguridad, en conjunto con personal de las Fuerzas Armadas (FF. AA.). En la parte exterior, los agentes formaron un perímetro. Mientras que en la parte interior, varios privados de la libertad bloquearon la puerta principal con cilindros de gas. <a href="#">Ver más...</a></p>		<p><b>@FFAAECUADOR ZamoraChinchipe</b> En Zamora, parroquia Timbara, efectivos militares detuvieron la marcha de un camión que transportaba 250 galones de combustibles sin la respectiva justificación. <a href="#">Ver más...</a></p>
	<p><b>Militares decomisan armas, municiones, explosivos e inutilizan maquinaria usada en minería ilegal. Expreso</b> La Brigada de Infantería número 1 El Oro ejecutó este martes 5 de abril de 2022 dos operaciones simultáneas de control de armas, municiones y explosivos y en contra de la minería ilegal en el cantón Ponce Enríquez de Azuay. <a href="#">Ver más...</a></p>		<p><b>@EjercitoECU</b> A través de la 1 BI Mot. ante un posible amotinamiento en el Centro de Privación de Libertad de varones del cantón Machala, reforzó la seguridad perimetral, con el objetivo de evitar posibles fugas y mantener el orden en los exteriores. <a href="#">Ver más...</a></p>



## Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela  
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

**Miércoles, 6 de abril de 2022**

	<p><b>@armada_ecuador</b> El Contralmirante César Pérez Córdova, Inspector General de la Armada Ecuatoriana recorrió las instalaciones de la Escuela Superior Naval cumpliendo con el cronograma de inspecciones anunciadas a centros de formación. <a href="#">Ver más...</a></p>
	<p><b>@armada_ecuador</b> Quito   El Contralmirante Brúmel Vázquez Bermúdez, Comandante General de la #ArmadaEcuatoriana participó de ceremonia en conmemoración por los héroes de Malvinas en la plaza Argentina. <a href="#">Ver más...</a></p>

### Radio y Televisión

	<p><b>Hace 5 meses</b>, el radar dejó de funcionar en Montecristi – Ecuavisa 5-abril-2022. <a href="#">Ver más...</a></p>
	<p><b>SNAI conforma comité de crisis</b> – TC Televisión 5-abril-2022 <a href="#">Ver más...</a></p>
	<p><b>Presidente Situación carcelaria</b> TC televisión 5-abril-2022. <a href="#">Ver más...</a></p>
	<p><b>Incidentes y crisis carcelaria.</b> Ecuavisa 5-abril-2022. <a href="#">Ver más...</a></p>
	<p><b>122 detenidas llegaron</b> custodiadas hasta Gualaceo luego de incidentes - Ecuavisa 5-abril-2022. <a href="#">Ver más...</a></p>

	<p><b>Encapuchados subieron a techos</b> en pabellón de cárcel de Cotopaxi – Ecuavisa 5-abril-2022. <a href="#">Ver más...</a></p>
	<p><b>Presos de la cárcel de Machala</b> retuvieron a guías penitenciarios. Mención FF.AA. – Ecuavisa 5-abril-2022. <a href="#">Ver más...</a></p>
	<p><b>Autoridades se reunieron</b> para tomar decisiones por hechos violentos en centros de rehabilitación – Teamazonas 5-abril-2022. <a href="#">Ver más...</a></p>
	<p><b>Contraloría: IESS pagó</b> por actividades prohibidas en 2020 - Ecuavisa 5-abril-2022. <a href="#">Ver más...</a></p>
	<p><b>Gobierno apunta a cabecillas</b> de organizaciones delictivas - TVC 5-abril-2022. <a href="#">Ver más...</a></p>
	<p><b>Reclusos se amotinaron</b> en cárcel de Machala - TVC 5-abril-2022. <a href="#">Ver más...</a></p>

### Temas coyunturales

	<p><b>Deudas de la seguridad social.</b> Editorial El Universo La deuda del IESS con prestadores externos bordea los \$ 600 millones entre 2011 y 2021. <a href="#">Ver más...</a></p>
	<p><b>Las cárceles, una prioridad en la agenda nacional.</b> Editorial El Comercio Parecía que los problemas en las cárceles del país habían menguado, pero la violencia estaba latente. Solo era cuestión de tiempo. <a href="#">Ver más...</a></p>

# SÍNTESIS NOTICIOSA



## Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela  
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 6 de abril de 2022



### 30 S, coletazo injusto. Raúl Hidalgo Zambrano. El Universo

Se refugió en el hospital de la Policía y siguió gobernando mediante decreto de Estado de excepción (488); ordenó, según informe del Comando Conjunto: “El Sr. Presidente en base a contacto telefónico, dispone al Sr. Ministro de Defensa y al Sr. Jefe del Comando Conjunto, que se proceda a rescatarlo...”. [Ver más...](#)



### Giro positivo, Pedro X. Valverde Rivera. El Universo

La designación de Francisco Jiménez como ministro de Gobierno marca un importante y positivo giro en la conducción política del presidente Lasso, para lamento de los odiadores de siempre. [Ver más...](#)



### Oficina de enlace, Mauricio Gándara Gallegos. El Universo.

En junio de 1959, con la acción de las Fuerzas Armadas. Sin el respaldo de la fuerza pública no hay autoridad; la conducción es siempre política. [Ver más...](#)



### Dirigencia indígena, Rafael Mendoza Avilés. El Universo

Estoy de acuerdo con la unánime indignación nacional por la amnistía a delitos políticos concedida por la Asamblea Nacional a favor de más de 260 personas involucradas en daños físicos graves a la ciudad de Quito y a sus habitantes en octubre del 2019. [Ver más...](#)



### Malos representantes

Parece que los intereses de grupos políticos rebasan mucho cualquier resto de vergüenza o pundonor que les pueda quedar en algún recóndito de sus conciencias. Agreden la dignidad de quienes votaron por ellos. [Ver más...](#)



### Guerra de egos, Jorge Jalil. Expreso.

Vivimos en un país maravilloso. Somos gente buena, nos damos la mano, somos bendecidos con unos paisajes fantásticos, una gastronomía privilegiada y nuestra tierra es muy fértil. Tanto es así que uno debe plantearse la pregunta: ¿cómo es que teniendo todo esto no logramos vivir mejor? [Ver más...](#)

## EL COMERCIO

### Cárceles: ¿hasta cuándo, Presidente? Sebastián Mantilla. El Comercio

“El gobierno del presidente Guillermo Lasso falla nuevamente en garantizar la vida y los derechos de las personas privadas de la libertad (...) no ha pasado de las declaraciones”. Nuevamente se ha producido otra masacre en uno de los centros penitenciarios del país. En esta ocasión han sido asesinados 20 personas privadas de la libertad (ppl) en la cárcel de El Turi (Azuay). [Ver más...](#)



### Vigilia por Javier, Paúl y Efraín se realizará en la Plaza Grande. El Comercio

Por eso la vigilia se realiza en este día. Para los familiares, las indagaciones de los colegas de Paúl, Javier y Efraín son la única forma en la que han conocido varios detalles sobre el cautiverio y muerte de los suyos. [Ver más...](#)



### Bukele quitará comida en cárceles si maras incrementan homicidios. Primicias

El presidente de El Salvador, Nayib Bukele, advirtió a las pandillas que si incrementan los homicidios en el país, quitarán la comida en las cárceles donde se encuentran presos, según el mandatario, unos 23.000 miembros de dichas estructuras. [Ver más...](#)